



AMEDIA
HOTELS & SUITES

TRADEMARK COLLECTION[®]
BY WYNDHAM

WILLKOMMEN IN AMEDIA EXPRESS Graz Airport

DAS MODERNES BUSINESSHOTEL DIREKT AM FLUGHAFEN GRAZ

Das Amedia Express Graz Airport Trademark Collection by Wyndham geht auf besondere Weise auf die Bedürfnisse von Geschäftsreisenden ein. Direkt am Flughafen Graz gelegen, können Gäste nach einem harten Reisetag den Tag ausklingen lassen und am nächsten Tag entspannt den frühen Heimflug antreten, ohne viel Zeitstress zu haben.

The Amedia Express Graz Airport Trademark Collection by Wyndham caters to the needs of business travelers in a special way. Located directly at Graz Airport, guests can wind down after a hard days travel and relax. On departure day, they can conveniently and quickly take an early flight home.

Besonderheiten

- Nur wenige Schritte vom Flughafen Graz entfernt
- 89 hochwertige Business Zimmer
- Umfangreiches Frühstücksbuffet und stylische Hotelbar
- Work & Meet in der Lobby
- Kostenfreies WLAN & Alexa
- Self Check-in 24/7
- PARK - SLEEP & FLY dank 26 Außenparkplätzen und 30 Tiefgaragenplätzen



Features

- Only a few steps away from Graz Airport
- 89 premium business rooms
- Extensive breakfast buffet and a trendy hotel bar
- Work & meet in the lobby
- Free WiFi & Alexa
- 24/7 Selfservice check-in
- PARK - SLEEP & FLY thanks to 26 outdoor parking spaces and 30 underground parking spaces



Zimmer

- **Komfort Twin Zimmer**

Das Komfort Twin Zimmer hat alles, was für einen Businessaufenthalt benötigt wird: ein komfortables Twin Bett, einen Arbeitsplatz, kostenfreies WLAN, einen Smart TV mit Mirroring Funktion, Kaffee- und Teebereiter, ein vollausgestattetes Bad und eine Klimaanlage, um auch in Stresssituationen cool zu bleiben und das auf zirka 20 m².

- **Familien Zimmer**

Das Familien Zimmer bietet Platz für bis zu 4 Personen und ist durch einen Innenkorridor verbunden. Ausgestattet mit zwei Twin Betten, Smart TV, kostenfreies WLAN, Kaffee- und Teebereiter, Klimaanlage und einem vollausgestatteten Bad bietet es auf zirka 40 m² genug Platz für den Start in den Urlaub.

- **Barrierefreies Komfort Zimmer**

Das Zimmer hat alles zu bieten, was einen barrierefreien Aufenthalt ausmacht. Das Badezimmer ist rollstuhl-freundlich ausgebaut, es gibt ein Notrufsystem sowohl im Schlafzimmer als auch im Badezimmer und verfügt über einen Smart TV, Kaffee/Tee Station und einen Arbeitsbereich mit kostenfreies WLAN. Das ganze auf zirka 20 m².



Rooms

- **Comfort Twin Room**

The Comfort Twin Room has everything that is needed for a business stay: comfortable twin beds, workspace, free WiFi, Smart TV with mirroring function, coffee and tea facilities, fully equipped bathroom and air conditioning to stay cool, even in stressful situations, and all this packed into about 20 m².

- **Family Room**

The family room can accommodate up to 4 people and is connected by a corridor. Equipped with two twin beds, coffee/tee station, Smart TV, air conditioning and fully equipped bathroom, it offers everything that is needed to start a good holiday all in about 40 m².

- **Barrier free comfort room**

The room is completely barrier-free and has a fully equipped wheelchair friendly bathroom and toilet. In case of emergency there is a call system in the bedroom and bathroom. A workspace, coffee/tee station, Smart TV with mirroring function and air conditioning ensure a productive and comfortable stay. All this is accommodated in about 20 m².



Speisen

- **Frühstücksbuffet**

Um gut in den Tag zu starten, ist ein ausgewogenes, köstliches Frühstück genau richtig. Hier im Hotel werden reichlich regionale Produkte aufgetischt, von steirischen Aufstrichen bis hin zu lokalen Wurst und Käsespezialitäten. Zum Trinken gibt es Kaffeevariationen, und verschiedene Fruchtsäfte. Eiergerichte, Joghurt und Müsli dürfen natürlich auch nicht fehlen.

Dining

- **Breakfast buffet**

Breakfast is the most important meal of the day and to start it well, the hotel serves plenty of regional products, from Styrian spreads to sausages and cheese specialities. There are coffee variations and various fruit juices in order to quench your thirst. In addition, traditional egg dishes, yogurt and muesli are also available for guests to choose from.



Meetings & Events

- In der Lobby lässt sich ein Bereich für lässige Meetings abtrennen
- Durch flexible Kombinationsmöglichkeiten perfekt für Seminare, Meetings, Workshops usw. geeignet
- Kostenfreies WLAN und moderne Konferenztechnik
- Klimatisiert

Meetings & Events

- The lobby can be partitioned to create a space for casual meetings
- Due to various possible set-up combinations, this room is perfect for seminars, meetings and workshops
- Free WiFi and state of the art technology
- Airconditioned



Lage & Anreise

Das Amedia Express Graz Airport Trademark Collection by Wyndham liegt nur wenige Gehminuten vom Flughafen Graz entfernt und ist in nur 10 Minuten von der Grazer Innenstadt mit Bus und S-Bahn erreichbar.

Location & Arrival

The Amedia Express Graz Airport Trademark Collection by Wyndham is just a few minutes walk from Graz Airport or can be reached, in just 10 minutes, from downtown Graz by bus and S-Bahn.



Verdienen Sie Gratisübernachtungen mit Wyndham Rewards.*

Wyndham Rewards® ist eines der großzügigsten Prämienprogramme der Welt. Geschaffen für alle Reisebegeisterte, sammeln Mitglieder bei jedem qualifizierten Aufenthalt* garantiert 1.000 Punkte und können diese gegen eine Vielzahl von Prämien eintauschen, darunter kostenlose Übernachtungen ab 7.500 Punkten. Wyndham Rewards hat rund 101 Millionen registrierte Mitglieder auf der ganzen Welt. Danken Sie nicht uns. Sie haben es sich verdient.®

Erfahren Sie mehr und werden Sie noch heute Mitglied unter WyndhamRewards.com.

AMEDIA EXPRESS GRAZ AIRPORT, TRADEMARK COLLECTION BY WYNDHAM
Flughafenstraße 23, 8073 Feldkirchen bei Graz
Österreich

amediahotels.com

**WYNDHAM
REWARDS®**

You've earned this.®



Earn FREE NIGHTS with Wyndham Rewards.*

Wyndham Rewards® is the world's most generous rewards programme. Designed for the everyday traveller, members earn a guaranteed 1,000 points with every qualified stay* and may redeem points for a wide-range of rewards, including free nights starting from 7,500 points. Wyndham Rewards® has over 100 million enrolled members around the globe. Don't thank us. You've earned this.®

Find out more and join today at WyndhamRewards.com.

AMEDIA EXPRESS GRAZ AIRPORT, TRADEMARK COLLECTION BY WYNDHAM
Flughafenstraße 23, 8073 Feldkirchen bei Graz
Austria

amediahotels.com

**WYNDHAM
REWARDS®**

You've earned this.®